

# Antrag Nr. 15-F-33-0032

## CDU/SPD

---

### Betreff:

Sachstand Isolierstationen  
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 20.4.2015 -

### Antragstext:

In einer gut vernetzten Welt können sich nicht nur Menschen und Waren schnell über den Globus bewegen, sondern auch hochansteckende Krankheiten wie Ebola und MERS (Middle East Respiratory Syndrome).

*Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) wie Wiesbaden in das regionale Notfallkonzept für hochgradig ansteckende Virusinfektionskrankheiten eingebunden ist,
- b) wie viele Betten auf den Isolierstationen welcher Wiesbadener Krankenhäuser bei einem konkreten Ausbruch zur Verfügung gestellt werden;
- c) wie schnell diese Betten verfügbar sind und ob es eine ausreichende Personaldecke im Ärzte-und Pflegebereich bei einem akuten Ausbruch gibt.

Wiesbaden, 22.04.2015

Bernhard Lorenz  
Fraktionsvorsitzender  
(CDU-Fraktion)

Simon Rottloff  
Fachsprecher  
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel  
Fraktionsreferent

Daniela Fuge  
Fraktionsreferentin